
 

 

 

 

 

 

 

PREGUNTA QUE PRESENTA JESÚS GIMÉNEZ GALLO, CONCEJAL DEL GRUPO 

MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘ILUMINACIÓN EXTERIOR DE LA ESTACIÓN 

DE FERROCARRIL’ 

 

De todos es conocida la precariedad del servicio de ferrocarril del municipio, fruto de 

décadas de castigo y que provoca que los cartageneros seamos, junto con los 

extremeños, los más aislados de los españoles. 

 

A esto se suma que el Ayuntamiento no ilumina la fachada de la estación todos los días, 

según nos han informado los vecinos y usuarios. 

 

Por lo expuesto anteriormente, formulamos la siguiente: 

 

PREGUNTA 

 

 ¿Cuál es la razón y el criterio (también de elección de días) que se aplica a esta 

restricción que afecta al turismo, pero sobre todo a la seguridad de los vecinos y 

usuarios de la estación?  

 
 
 

Cartagena, a 21 de febrero de 2020 
 

 
 
 
 
 
 
 
         Fdo. José López Martínez                                      Fdo. Jesús Giménez Gallo 
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC                   Concejal del Grupo municipal MC 

   
      

 
 
 

 

 

 

   A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA 


